
 

- 1 - 

点  鐘 会長 魚住 尚三 
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来訪者紹介 副会長 鈴木 雅貴 
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唱  和        ソングリーダー  竹本 義明 
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２０２4年 5月 15日 第１８93回 例 会 

名鉄グランドホテル 

司会  会場委員会副委員長  太田 吉宣 

 

 

 

 

 

 我らの生業 

 

 

 

 第２７６０地区 青少年交換委員会 福田 功二 委員 

                        （豊田 RC） 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは 

今月は「青少年奉仕月間」でありますの

で、地区青少年交換委員会の「福田さま」

より卓話を頂き、ご存じの方もおみえでし

ょうが、今一度 青少年交換の主旨、内容などを学びたいと思

います。「福田さま」宜しくお願い致します。 

さて、前回の挨拶は「例会出席」のテーマでした。そのなかで

60％ルールが出ましたが、今日はその「60％ルール」につい

てとなります。 

そもそも、なぜ 60％ルールができたのか?  

これは昔、アメリカ辺りで行われた「出席競争」のためのルール

であります。すなわち、国際ロータリーは昔、ロータリアンに出

席の大切さを理解させるために例会出席の競争をさせ、競争

しているうちに出席の大切さを理解するだろう。ということだ

そうです。 

この競争はアメリカ、カナダなど広域を単位として行われま

した。 

日本はいまだこの競争に参加したことはありません。 

競争ですから、フェアーが求められます。例えば会員数 100

名のクラブで一人、欠席すると出席率は 1％の減ですが、 

会員数 50名で一人の欠席ですと 2％の減となります。よっ

て各クラブの会員数により出席率が統一されないという不合

理さが出ため、国際ロータリーは会員数 50～75 名・75～

100 名などのグループ分けをし競争させたそうです。そうな

ると今度は、出席の基準となります。例会に 1 分出ても出席と

各クラブは優勝のためにカウントします。 

これではとてもフェアーな競争でなくなってしまいます。そ

こで「恨みっこなし」の 60％在席すれば出席とし、それ未満で

あれば欠席となる「60％ルール」が「出席競争」のためのルー

ルが誕生したのです。 

しかし、本来の例会の主旨ではなく競争のための例会出席そ

して、優勝目的になっているような感じです。残念ながら60％

ルールを定款上のルールとして採用してしまったところに問題

があるような気がいたします。正解か不正解かは時間のある時

に一度、お考えください。 

以上、ご挨拶と致します。 

 

青 少 年 奉 仕 月 間 

 

[ここに出典を記載します。] 

１８94回本日のお知らせ（5月２2日） 

40周年記念事業 

記念誌の発表 

会場 CBC自動車学校 

担当／創立 40周年実行委員会 

１８95回 次回のお知らせ（5月２6日） 

ゴミゼロ運動(5/29の例会変更) 

会場 北名古屋市西春地区ピアゴ付近 

担当／社会奉仕委員会 
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出席報告 委員長 今村 康宏 
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ニコボックス 委員長 六浦 基晴 
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幹事報告 副幹事 松尾 晋吉 
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卓話  
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委員会報告  
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１．クラブ名称変更について 

・愛知ロータリーEクラブ→愛知友愛ロータリークラブ 

・中部名古屋みらいロータリークラブ→名古屋みらい  

ロータリークラブ 

２．３、４月分（親睦夜間例会、地区研修協議会）会費納入の件 

３．次回例会案内  

日時：令和６年５月２２日（水）１２時３０分～ 

場所：CBC自動車学校 記念誌の発表 

  

 

 

  第 1893回 

    会員数 28名 出席数 22名 出席率 91.7％ 

    前々回 第 1891回 修正出席率 84.0％ 

メーキャップ：１名  

5月 11・12日 堀尾君 ロータリーフードフェスティバル 

 

 

 

魚住会長 2760 地区、青少年交換委員会、福田様、卓話宜し

くお願いいたします。 

田島幹事 築青少年交換委員会、福田様、ようこそ尾張中央

RCへ。本日は卓話よろしくお願い致します。 

太田（利）君 福田様、卓話よろしくお願いします。 

西村君 結婚記念日の御祝いを頂いた喜び！！ 

堀尾君 地区青少年交換委員会、福田功二様、卓話よろしくお

願いします。 

松尾君 福田功二様、卓話楽しみです。 

松岡君 連休、熊の湯温泉に行きました。久しぶりに温泉でリ 

フレッシュ出来ました。 

六浦君 創立 40 周年記念誌作成の件、本日校了となりました。

皆様のご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

  

●創立 40周年記念誌委員会 六浦委員長 

これまで何度か皆様にご確認いただいておりました、 

記念誌の件ですが、本日夕方で校了となります。例会時に 

最終データの印刷物を回覧させて頂いております。最後の 

お目通しをお願いいたします。 

 

●ゴルフ部会 鈴木部長 

5月 29日（水）レイクグリーンゴルフ倶楽部 

8：40受付 ※1組目 9：22スタート レイク inコース 

ご参加の皆様、配布いたしました組み合わせ表をご確認 

ください。 

 

 

 

 【ロータリー青少年交換プログラムについて】 

●第 2760地区 青少年交換委員会 福田功二 様 

（豊田 RC所属） 

 

 

≪第 1893回ニコボックス≫ 

寄 付 会 員 数                     8名 

本 日 の 合 計 額              21,000円 

本 日 ま で の 累 計 額           1,304,000円  
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● 5 月 11 日・12 日（土・日）名古屋栄エディオン久屋広

場・エンゼル広場において「第1回ロータリーフードフェ

スティバル」が開催されました。 

ロータリアン・ローターアクト・米山奨学生や一般来場

者等多数参加され、ステージイベント、各ブースの展示 

食事を楽しみました。 
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